

# 木洩れ日



5月

平成 19 年 5 月 22 日

第 2 号

北郷町立黒荷田小学校

## シリーズ：家庭づくり その1

昨今、大人の価値観の多様化やモラルの低下、家庭や地域の教育力の低下に伴い、児童生徒の規範意識や自己統制力、忍耐力、協調性、コミュニケーション能力、人間関係修復力などといった生きる力として必要な力が不足しているといわれています。

そこで、「教育の出発点は家庭である」との認識に立ち、下記の努力事項が示されています。（中央教育審議会答申より）

夫婦間で一致協力して子育てをしましょう。

会話を増やし、家族の絆を深めましょう。

家族一緒の食事を大切にしましょう。

過干渉をやめましょう。

やってはいけないことや間違っただけの行いはしっかり正しましょう。

自分の行いには責任があることに気付かせましょう。

自分の子だけよければよいという考え方をやめましょう。

祖父母を大切にする親の姿をみせましょう。

手助けの必要な人をおもいやれるようにしましょう。

差別や偏見は許されないことに気付かせましょう。

生き物との触れあいを通して、命の大切さを実感させましょう。

幼児期から子どもの平均値や相対的な順位にとらわれることをやめましょう。

子どものよいところをほめて伸ばしましょう。

人間としての生き方やこれからの社会について子どもに語りかけ、子どもの将来の夢と希望を聞きましょう。



## 春の遠足

昨年度は、春の遠足が雨天延期になり、しかも延期日も雨天で学校遠足でした。今年も直前まで天気を心配しましたが、幸い「晴れ」で、予定通り遠足を行うことができました。

遠足場所も黒荷田の自然のよさを感じてもらうために、もみじの里の近くの川にしました。

まずは、12人の子どもたちを2グループに分け、学校からウォークラリーをしながら、田代方面へ歩いていきました。途中で5つのポイントを設け、各ポイントでクイズを解きながら目的地を目指します。職員はポイントに立ちながら、交通安全にも気を配り、楽しく安全に通行できるように配慮しました。

遠足場所は、もみじの里の近くの橋の下の川原でしたが、静かな所でした。清流があり、深みもあまりなく、子どもたちは膝まで浸かって、新緑の中、水の感触を確かめながら遊びました。



午前中は、学級の発表でクイズや歌を披露し合いました。精一杯練習した成果をみせてくれました。

その後、宝さがしをしました。青とピンクの小さな色画用紙を石の下に隠したのですが、なかなか見つけれずに苦労していたようです。でも、商品は全員もらいました。

お昼になって、みんなで影に座って、心のこもったお弁当を食べた後、午後からは自由遊びと石に絵を描いて遊びました。作品は玄関に飾ってありますので来校された際にご覧下さい。

## むし歯の治療率で表彰

6月2日に黒荷田小学校が表彰されます。

18年度のむし歯の治療を促すカードの回収率(つまり、治療済率)が日南市、串間市、南郷町、北郷町内の学校でも最優秀ということで、日南歯科医師会から表彰したいとの案内が届きました。

これも保護者の皆様の御理解と御協力のおかげだと思っております。

ありがとうございました。

おかげさまで、むし歯の保有数も年々減少しております。

詳しくは6月5日の学校保健会の際に福山先生が報告いたします。

## 6月の行事予定

日	曜	全校行事	保健行事など	校外行事
1	金	下校指導		
2	土			歯と健康のフェスティバル
3	日	奉仕作業		
4	月	芋の苗植え		朝のあいさつ運動
5	火	参観日(午後から)	学校保健委員会	
7	水	プール開き		
12	火	避難訓練(不審者対応)		
18	月	北郷小との交流学习(~22日)		

### 【学習目標】

忘れ物をゼロにしよう

### 【生活目標】

名前に「くん」「さん」をつけてよぼう

### 【保健目標】

歯を大切にしよう

### 【給食目標】

衛生のきまりを身に付けよう

6月3日は、早朝(7時50分集合)から奉仕作業になります。  
よろしくお願ひします。